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Vecinos y vecinas:

Nuestro Distrito viene adoleciendo de varios problemas que urgen de una acción

inmediata para que sean solucionados. Hoy en día, aún sigue en aumento la

criminalidad en nuestras calles, que ha generado un clima de miedo en nuestro

distrito. Es por eso que en mi gestión reactivaré las juntas vecinales dotándolas

de equipos de seguridad (videocámaras y alarmas vecinales con llaveros

comunitarios), que serán interconectadas con la central de serenazgo del distrito.

A su vez, la adquisición de equipos para mejorar el servicio de seguridad

ciudadana (vehículos, armamentos no letales disuasivos y otros necesarios). De

coordinación con la PNP para realizar el patrullaje permanente, así mismo la

capacitación en la realización de sus funciones y el uso de armamento no letal

disuasivo. Los resultados de los mismos se reflejarán con el servicio de

serenazgo más eficiente y la participación activa de los vecinos contra la

criminalidad.

Además, gestionaremos y realizaremos convenio con la SEAL para el cambio de

las luminarias de las principales arterias de nuestra jurisdicción.

La DEMUNA realizará constantemente el trabajo preventivo en lo referente a la

violencia familiar, a fin de que los casos de violencia familiar disminuyan el

setenta por ciento al termino de nuestra gestión.

También existe otro problema que no sólo tiene una connotación dentro de

nuestro Distrito, sino que es a nivel de nuestra provincia de Arequipa, que no

existe un centro de salud de nivel II. Los que se tiene actualmente en nuestro

distrito son de nivel I (que son: el puesto de salud de Jerusalén, que es de nivel

I-2, el puesto de salud del Mirador, que es de nivel I-1, El puesto de salud de

Atalaya, que es de nivel I-1, el centro de salud Generalísimo San Martín, que es

de nivel I-3, y el centro de salud de Mariano Melgar, que es de nivel I-3). Es por

esta razón que nosotros nos comprometeremos a gestionar la adquisición del

terreno correspondiente en las áreas del cuartel Mariano Bustamante mediante

convenio con el Ministerio de Defensa y el MINSA y/o gestionar para mejorar la

infraestructura que cuenta actualmente el centro de salud de Mariano Melgar,

que hoy es de nivel I-4, para que sea de nivel II. Coadyuvando así, al



mejoramiento del servicio de salud, no sólo beneficiándose todos los que viven

en el distrito sino también a toda la provincia de Arequipa. Los resultados de

nuestra gestión se van a ver en el tercer año.

En temas de salud preventiva crearemos nuevos espacios deportivos

(polideportivos), así como remodelaremos y mejoraremos los cuatros escenarios

deportivos de césped (Maracaná, Revolución Peruana, La rinconada y Juan

Pablo Segundo (Jerusalén)).

Promoveremos competencias en las distintas disciplinas deportivas y escuelas

deportivas.

Además de apoyar al Ministerio de salud de campañas médicas para combatir la

anemia, la desnutrición y enfermedades respiratorias.

Implementaremos el canil municipal, así también campañas de concientización

para los propietarios de mascotas para hacer respetar el reglamento existente

en el distrito en coordinación con el MINSA.

La base del progreso de toda sociedad es la educación, lamentablemente

nuestro distrito adolece de un servicio de educación básica deficiente, para

solucionar dicho problema, gestionaremos en el primer año los convenios con

las principales universidades tanto nacionales como internacionales, para la

capacitación del profesorado.

A partir del segundo año realizaremos las capacitaciones a los docentes por

niveles.

Al tercer año de gestión contaremos con la implementación de aulas y los

laboratorios en las instituciones educativas que lo necesiten.

Apoyaremos al MIMEP en la creación de más locales de “cuna más” para el

beneficio de la niñez y de las madres que trabajan.

También en nuestro periodo de gobierno reasfaltaremos las vías deterioradas de

la parte baja y media del distrito de Mariano Melgar, así como el asfaltado y

veredas de las vías principales de acceso a los pueblos jóvenes, la construcción

de graderías y gestionar el acceso de los servicios básicos en las partes altas

del distrito. Todo ello, con la colaboración del gobierno provincial y regional. A su



vez, colocaremos semáforos peatonales en las avenidas de Mariscal Castilla,

Sepúlveda y Av. Perú y otros lugares que lo necesiten. Modificaremos los rompe

muelles existentes de acuerdo a los perfiles técnicos requeridos.

Impulsaremos las gestiones para que nuestro distrito esté dentro del plan

bioenergetico 2019-2022, de esta manera contaremos todos los vecinos con el

gas domiciliario.

Al estar muy cerca del bicentenario de nuestra independencia, resulta necesario

que se realice la continuación del eje de la vía 54 que unirá ASA, Miraflores y

Mariano Melgar mediante el eje vial que denominaremos “Vía Bicentenario”.

Esperando que en nuestra gestión se logre la aprobación del perfil y del proyecto

respectivo.

El deficiente servicio de recojo de residuos sólidos y de limpieza pública va ser

solucionado mediante el aumento de contenedores e incremento de las unidades

de recojo de los residuos sólidos y mejorar los horarios de recojo de los residuos

sólidos, esto va ser realizado en el primer año de gestión.

La contaminación ambiental viene ocasionando graves problemas a la salud, es

por eso que recuperaremos las áreas verdes y reforestaremos los parques y las

avenidas principales del distrito. A su vez, la limpieza y el permanente

mantenimiento de los drenajes y canales de las torrenteras.

Desde el inicio de nuestra gestión mejoraremos el ambiente laboral

potencializando así las capacidades del personal para un mejor desempeño de

sus labores equipando a nuestro municipio para lograr optimizar el servicio a los

administrados.

En nuestra gestión lograremos el saneamiento físico legal de las propiedades

del municipio (priorizando el vivero municipal) y la delimitación con los distritos

aledaños.

El distrito de Mariano Melgar lleva el nombre de uno los máximos procedes de

nuestra independencia, a la vez representa la imagen del joven arequipeño, al

haber pasado los primeros cincuenta años del distrito y estar ad porta del

bicentenario patrio, es necesario que los melgaríamos vivan plenamente

identificados con nuestro distrito, con nuestra región y con nuestra patria; es por



esto que realizaremos el máximo esfuerzo para que todos los melgaríamos

tengamos calidad de vida con su participación. Nuestro distrito va ser moderno,

ecológico y, sobre todo, seguro.

¡Mariano Melgar, un distrito moderno, ecológico y seguro; rumbo al
bicentenario!
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